

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 わくわくワークときめきランド
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ
こども園・幼稚園などの入園申し込み
東濃西部広域ごみ焼却施設整備等説明会
年金生活者支援給付金制度
介護用おむつなどの購入券の支給
市政報告会を開催しました など
- 15 情報ひろば
- 18 Stop消費者トラブル
かんたん手話講座
文化プラザイベント情報
- 19 コラム
今日から始めようSDGs
ハーモニー
土岐の写真を撮り隊
- 20 読書のすすめ
- 21 陶史の森だより
新博物館準備だより

— 撮影後記 —

土岐市の夏の風物詩「織部まつり」。今年は市制70周年を記念して、5,000発の花火と200基のスカイランタンが打ち上げられ、夜空を彩りました。

また、今回初めて開催されたのが、人工降雪機を使ったイベント「真夏の雪まつり」。参加した子どもは、降り注ぐ雪のひんやりした感覚に大喜びで、「雪が体に触れると、とても気持ち良かった！」とうれしそうに話しました。

真夏の雪景色を楽しむ子どもたちの姿に、暑さを忘れシャッターを切っていました。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

泉西小学校 児童会委員長のみなさん

「美しい心」が広がる学校を目指して



私たち委員長は、泉西小学校を校訓の「美しい心」が広がる学校にしたいという願いを持っています。活動では「自分たちの学校は自分たちの力でよりよくする」ことを大切にし、6つの委員会で全校を支える仕事に取り組むだけでなく、新しいアイデアを出し合ったり、楽しい企画を考えたりするなどの工夫をしています。例えば、健康委員会は「歯と口の健康の標語とキャラクター募集」を行い、全校の意識を高めました。ここにこ委員会は「明るいあいさつの輪を広げよう」と校門であいさつ運動をし、すてきだと感じたあいさつを放送で紹介しています。また、放送委員会は笑顔や会話がが増えて仲が深まるようなお昼のコーナーを工夫して放送しています。「美しい心」が広がり、みんなが笑顔で過ごせる泉西小になるよう全校のリーダーとして1年間一生懸命がんばります!!